

Os imagináis vivir hasta los 114 años?? Así es la mujer más longeva de España

Escrito por peseta - 07/06/2016 11:07

Ana Vela Rubio, una anciana que vive en una residencia geriátrica de Barcelona, se ha convertido en la persona más longeva que jamás ha vivido en España.

Cuenta con 114 años y 221 días, según ha informado hoy el Grupo de Investigación en Gerontología (GIG).

Ana Vela, que sufre demencia senil, es actualmente la sexta mujer más anciana del mundo y la segunda de Europa, tras la italiana Emma Morano, que ha cumplido 116 años y 190 días, la jamaicana Violet Brown, que tiene 116 años y 88 días, las japonesas Nabi Tajima y Chiyo Miyako, ambas con 115 años, y la francesa Eudoxie Baboul, que ha cumplido 114 años y 249 días, según la clasificación de supercentenarias del GIG.

<http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/longeva.jpg>

Vela nació el 30 de octubre de 1901, en Puente Genil (Córdoba), llegó a Cataluña en los años 40 y desde que cumplió los 103 años reside en el centro geriátrico La Verneda, cerca de donde vive su hija, que tiene 88 años.

Modista de profesión, se trasladó desde Puente Genil a Cataluña en la década de los 40, donde empezó a trabajar como cortadora-modista en el sanatorio de tuberculosos de Terrassa (Barcelona). Desde hace 11 años vive en la Residencia, Centro de Día y Hogar La Verneda de Barcelona.

- <http://www.20minutos.es/noticia/2765790/0/ana-vela-114-anos-mas-longeva-espana/>

=====

Re: Os imagináis vivir hasta los 114 años?? Así es la mujer más longeva de España

Escrito por juanmanuc - 08/06/2016 10:05

No me gustaría llegar a esa edad, si lo hiciera en las condiciones en las que llegan todos o la inmensa mayoría, porque los que llegan a esas edades y bastante menos es normal que lo hagan con un lastre que no va con mi modo de querer ver y sentir la vida, ya solamente si hablamos de demencia senil es algo que si lo analizamos es tan terrible en si mismo que estoy seguro no me merecería la pena si pudiese escoger antes, aunque es algo que no depende de mi, no sabemos lo que nos deparará el futuro después de dejar este mundo, puede incluso que nada, pero aún así yo preferiría dejarlo justo en el momento en el que deje de poder disfrutarlo de forma saludable a costa de vivir menos pero con calidad de vida, por que si no puedes disfrutar de la felicidad que les puedas dar y recibir de y con los que te rodean en el amplio sentido de la palabra ¿que es lo que te puede aferrar a este mundo?.

Salu2.

=====

Re: Os imagináis vivir hasta los 114 años?? Así es la mujer más longeva de España

Escrito por juanmanuc - 08/06/2016 10:55

sobre esto, espero que las personas mas especiales de mi vida que están conmigo lo hagan el mayor tiempo posible con esa calidad suficiente sobre la que excribía en el post anterior.

Salu2.

=====

Re: Os imagináis vivir hasta los 114 años?? Así es la mujer más longeva de España

Escrito por Irecha - 08/06/2016 14:10

Madre mia, que pasada y que vitalidad tiene su corazón, eso es tener un corazón sano y fuerte, porque si no.....

=====